

個人質問

2月定例市議会では、三十四人の議員が、議案や市政全般についての質問を行いました。その中からいくつかを取り上げて、要旨を掲載します。

一般・国際

御南・吉備中学校区

福祉区の変更時期

総合的に勘案し、判断する。
時期については、平成20年11月定例市議会での福祉事務所設置条例の改正に向けて作業を進めたい。

御南中学校区と吉備中学区の変更はいつ決定するのか。

福祉区の変更は、市民説明会などを通じて意見、要望を聞くとともに、市議会保健福祉委員会、総合政策審議会保健・福祉部会から意見をいただきながら、福祉事務所利用に当たつての利便性、日常的な生活圏域などを



答 平成20年8月初旬

農業委員会

再編後の運営体制

問 政令市移行に伴い農業委員会

農産物のフェア開催
本市特産品の販路拡大に向け、国際友好交流都市である台湾・新竹市でフェアを開催することだが、開催時期及び関係者との協力体制は。

本年8月に新竹市で農産物のフェア開催

問 本市特産品の販路拡大に向け、国際友好交流都市である台湾・新竹市でフェアを開催することだが、開催時期及び関係者との協力体制は。

パブリックコメントの制度化

問 総合計画策定に合わせパブリックコメントを制度化すべきだと考えるがどうか。

答 パブリックコメントの作業の統一化などの基本的なルールづくりを現在総務局で研究している。他の自治体での手続きの流れ、意見募集方法、期間、運用実績などの事例収集、分析を行っている。要綱制定時期も含めて検討していく段階だ。

御南・吉備中学校区

福祉区の変更時期

総合的に勘案し、判断する。
時期については、平成20年11月定例市議会での福祉事務所設置条例の改正に向けて作業を進めたい。

実施に当たっては、検疫等の課題もあるが、生産者や農協などをはじめ、台湾側の協力も不可欠と考える。

を目的に、農産物をメインとしたフェアを開催予定であり、農家が丹精込めて栽培したマスカット、ピオーネ、白桃などの旬の果物をPRしたい。

農業委員会が区の特性に応じた活動を展開できるような体

セクションは。
①各区に設置する四つの農業委員会が区の特性に応じた活動を展開できるような体

答 ①各区に設置する四つの農業委員会が区の特性に応じた活動を展開できるような体

まちづくり・暮らし

新たな住宅供給施策
民間活力で

新たな住宅供給施策

平成20年度予算では、市民住宅供給事業の調査測量に関する予算を計上しているが、

答 公営住宅法に基づき住宅を供給・管理・運営する市営住宅とは、

答 公営住宅法に基づき住宅を供給・管理・運営する市営住宅とは違い、自由な視点から効果的・効率的な運営が可能な住宅である。民間事業者の積極的な事業参加を求めて本市が独自性を持つて供給していく。



文化遺産に花と緑で彩りを
～岡山城 月見櫓と中の段～

答 「歴史と文化の継承・発展」というコンセプトのもと、月見櫓のある「中の段」部分に歴史的景観に調和した花と

制を関係部局と協議しながら検討している②各農業委員会の会長等で構成する連絡調整会議（仮称）を設置し、必要な調整を図っていくよう検討している。